



梅雨が明け、保育室周りではセミたちが毎日大合唱。暑さも本格的になってきました。室内では子どもたちが飼育ケースのカニを囲み、園庭では跳びはねるカエルを見つけるたびに歓声を上げて追いかけています。「生き物を大切に」と言葉で教えるより、生き物とたくさん触れ合うことで子どもたちは生き物と会話をし、愛おしむ気持ちが育ったり“命”を感じたりすることに繋がります。そして小さな生き物にも“命”があるということを知り、優しい気持ちが大きく育っていきます。好奇心いっぱいのキラキラした小さな瞳を大切に、今後も一緒に驚いたり喜んだりして子どもたちの心の成長を見守っていきたいと思います。



### 8月の予定



- 10日(火)～13日(金)  
希望保育週間
- 16日(月)～20日(金)  
身体測定週間
- 19日(木) 避難訓練  
おたのしみ会

### 9月の予定

- 3日(金) プール納め
- 13日(月)～17日(金)  
身体測定週間
- 16日(木) 避難訓練
- 29日(水) おたのしみ会



### ミニほけんだより



### ～「RSウイルス感染症」が

### 全国的に流行しています！～

- 症状：発熱や鼻水、咳など
- 感染経路：咳やくしゃみによる「飛沫感染」  
手指や物品等を介しての「接触感染」
- 感染予防：十分な手洗いの励行  
(アルコール製剤による手指消毒も有効)
- 免疫ができてくいため、何度でも再感染を繰り返します。  
咳や発熱などの症状がみられたら早めに医療機関を受診しましょう。

### 大人の一貫した態度が大切

子どもたちは、小さな頃からの毎日の繰り返しの中で判断力が備わっていきます。まだ小さいから、もう少し大きくなってから・・・と、小さな時は許されてきたことが急に「大きくなったのだから。」「お兄(姉)ちゃんになったんだから。」ということで出来なくなるというのは子ども側にすれば納得がいきません。

例えば、泣けば買ってもらえる、やってもらえるという成功体験を繰り返すことで、次は大人も子どもも今以上のエネルギーが必要となります。子育ては子どもが小さい頃からの大人の一貫した姿勢というものが大切になってきますね。



就労・家庭保育調べにご協力いただきありがとうございました。お休みの日には親子でたくさん触れ合い、素敵な思い出をたくさんつくってください。また、親戚の方が見えたり、親戚のお宅に伺ったりする機会もあると思います。大人が挨拶やマナーのお手本になりましょう。